訓練大会が行われまし岩館漁港で海難救助 岩館漁港において第 た

迅速で安全的確な救助活動を行うための基礎訓練や救難技術の向上に努めるとともに水難事故防止の普及啓発を図ることを目的に行われているもので、当日は関係機関のほか、秋田県沿岸部で救済活動を行う本町の岩館や八森、男鹿市の船川、にかほ市の象潟など9救難所から約320人が参加し、救命索発射器操法やも人が参加し、救命索発射器操法やも 回海難救助訓練大会が行 われ、 この大会は、海難事故発生の際に、 い網投てきなどの救難技術競技が 八森救難所が総合2位に輝

海難救助合同訓練なども行われまし 八峰町消防団などが参加して 秋田海上保安部や八峰消防



局の18名の方々が、たばこの吸殻やしたが、町内のたばこ販売店と事務この日は、小雨がパラつく天候で

空き缶などを約

1時間にわたって拾

のポイ捨ては絶対にやめましょう。

たばこは喫煙マナ

を守り、

ヘリによる救助も行われました

るもので、

20年以上も前から続けて

いるものです。

美化の奉仕活動として毎年行っていのポイ捨て等防止ための啓蒙や環境

境美化活動が行われました。

この活動は、

同組合がたばこ吸殻

峯太郎理事長)

(京理事長) 北部地区会による環能代たばこ販売協同組合(浅野-月4日、ハタハタ館周辺におい

環境美化活動に汗を流した皆さんお疲れ様でした

会が環境美化活動を行いました能代たばこ販売協同組合北部地区

八峰町シルバー人材センター海光苑の敷地内をきれいに 八峰町シルバ -人材センター が汗

行いました。地内の草刈りなどのボランティアを地内の草刈りなどのボランティアを 祭りに向けて行われたもので、 この活動は、 人材

海光苑で行われる夏 花壇の 目とな この

除草に汗を流しました。 ところ快く賛同してくれた。今後もり、池田会長は「会員に呼びかけた 日は会員36名が草刈や剪定、 の活動は今年で3

このような活動を続けていきたい

今

と語ってくれました。 朝早くからお疲れ様でした

JA秋田やまもと学童野球大会も優勝八森ブルーウェーブ東北大会出場へ 31日から8月2日かけて、

遊休農地にソバル峰町農業委員

バを作付け

.県小学生野

球大会が秋田県営スカ

(秋田市)

で開催され、

出場権を獲得しました。 森県鯵ヶ沢町で開催される東北大会 次々と勝利。 本郡予選大会で代表権を得た八森ブ (羽後町)、 随所に好プレーを見せ、 選手たちは、懸命に自球を追い、 ウェーブが出場しました。 (美郷町)、 泉スポ 。見事第3位に輝き、泉スポ少(秋田市) 羽後明成スポ少 六郷ファイ 青に

また、 八森ブルーウェーブは7 催される、JA共済学童野り、9月18・19日に秋田市JA学童野球大会で見事初

24 · 25 日、 球大会へも 優勝を飾り

バを作 7月23日にカヤ けしました。

東北大会出場おめでとうございます

字内林地内の 休耕地約17ア

のホームにいるほか、

ムに展示し、

駅を利用する



遊休農地の有効利用にご協力を

の有効利用の一環として、八峰町農業委員会では、 ルールにソ 峰浜石川 遊休農地

老人クラブ

(赤塚一雄会長)

では、

(駅前

JR沢目駅の花壇の草取りを行って

色々な木を鉢植えして駅

っています。 峰町内では約300ヘクタールとなら、遊休農地は年々増えており、八 にソバの種-を刈り払

まきを行いました。い、25日に耕起し、

ソバの実の刈り

いました。

取りは10月頃を予定しています

遊休農地を所有している方は、

ひ有効利用にご協力くださ

お手入れお疲れ様です

町内各地で環境美化活動が

上対策交付金を活用、代表)では、農地・ など約3千 横内地域保全グループ ルにマリ 農地・水・ 株を植栽、 ゴゴ ねし、住民の目 ールドやサルビ し、地域内の畑 (白鳥金悦

週に1度草取りもしています

TEL76-2065 FAX76-3280 沢目駅前

心通い、笑顔のある、家庭的な環境! いつでもご見学、ご相談可能



八峰町峰浜田中字立花13-1 TEL 70-3151

開店14年目になりました



開店13周年サービスデー★★★

8月19日(木)・20日(金)・21日(土) ¥2,000にて飲み放題(生ビール・焼酎・樽ハイ)

住所 八峰町八森字中浜23-5 電話 77-3418

******* 和洋菓子舖 *******

水ようかん 昔大福始めました

チョコマン、カステラドーナツ、笹餅

美味しいお菓子の店 八峰町峰浜塙字豊後長根145 TEL0120-89-2041

営業時間 7:00~20:00